



## EL CABALLITO

### Meses complicados para las diputadas de Morena en la CDMX

::::: Nos cuentan que se vendrán meses complicados en la bancada de Morena en el Congreso de la CDMX. Nos recuerdan que **Martha Ávila** dejará la Mesa Directiva el 31 de agosto, por lo que se quedaría como una diputada más del grupo parlamentario, luego de que fue durante cinco años la coordinadora. Nos comentan que un escenario



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Martha  
Ávila**

que se barajó es que doña Martha pidiera licencia y se fuera al gabinete de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**; sin embargo, esto ya no sería posible pues su suplente, **Yolanda Cruz Pérez**, falleció en marzo. Ahora, nos dicen, se analizan varios caminos: que pida licencia y Morena pierda un voto por algunos meses en lo que se hace una elección extraordinaria, o darle una

posición relevante a doña Martha en la bancada. ¿Qué negociará con **Xóchitl Bravo** y **Brenda Ruiz**, coordinadora y vicecoordinadora actuales de los guindas en el Poder Legislativo?

### MC sigue sumando ronchitas

::::: Nos comentan que Movimiento Ciudadano está de manteles largos por la suma de una nueva concejal a sus filas. Nos detallan que **Susana**



ESPECIAL

**Susana  
Ascanio**

**Ascanio García**, concejal en la alcaldía Cuauhtémoc, se pintó de naranja. Nos afirman que doña Susana llegó por el PRD, pero como este instituto político sólo ya es local, la empezaron a buscar del PRI y al final se decantó por los naranjas. Nos cuentan que, para recibir a su nueva concejal, la diputada federal **Laura Ballesteros** le entregó una caja de zapatos que

contenía un termo naranja con el logo de Movimiento Ciudadano. Nos hacen notar que, con esta suma, el partido naranja ya tiene a 15 concejales por toda la Ciudad de México.



## Recuperan nueve inmuebles chilangos invadidos

:::: Nos dicen que luego de dos meses de que se puso en marcha el gabinete de despojos, se han recuperado nueve inmuebles en la Ciudad de México, algunos propiedad de las autoridades y otros más de privados. Además, entre junio y julio se prevé recuperar otros nueve, reveló el secretario de Gobierno, **César Cravioto**. El funcionario, nos indican, puntualizó que uno está ubicado en Peralvillo 75, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde estaba el antiguo Hospital de Homeopatía, y que se pretende sea un albergue para migrantes. Así que al parecer hay resultados sobre esta situación que tanto aqueja a los capitalinos.